

Quelle: WochenSpiegel Bi

Datum: 26./27.08.2022

Seite: 1

Eine Fachkonferenz zur Fachkräftesicherung Anmeldungen bis Dienstag, 20. September, möglich

BITBURG. Am Mittwoch, 28. September, findet in der Stadthalle eine von der Zukunftsinitiative Eifel und der Arbeitgebermarke EIFEL initiierte Fachkonferenz für Personalverantwortliche und Führungskräfte aus der Region statt. Die Verantwortlichen diskutieren über effiziente Wege, Fachkräfte in der Eifel zu finden und zu binden. Die Eifel ist bekannt

für ihre tatkräftige und gemeinschaftliche Werte fördernde Mentalität. So gilt es auch bei der Fachkonferenz, gemeinsam eine große Herausforderung unserer Zeit anzupacken: Motivierte und qualifizierte Menschen mit attraktiven Arbeitgebern in der Eifel zu verbinden. Klaus Schäfer, Geschäftsführer der Eifel Tourismus GmbH, und Markus Pfeifer,

Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL GmbH, erläutern den Rahmen für das Schlüsselthema Fachkräftesicherung. Neben Betrieben der Regionalmarke EIFEL können sich interessierte UnternehmensvertreterInnen mit Bezug zum Thema bis zum 20. September 2022 <http://wirtschaft.eifel.info/fachkonferenz> online informieren und anmelden.